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11月 7日(火曜日)小金塚集会所にて、健康バス測定会を開催しました。参加者は 35名（男性 10

名・女性 25名）でした。 

健康バス測定会とは、伊勢原市が各自治会もしくはイベント同時開催の 2つの方法で行うもので、

年間 10自治会で実施されます。 

当日は伊勢原市保健師・看護師 7名、東海大学医学部ライフケアセンター・ボランティア 5名に

より、血圧・血管年齢・体組成・骨量の測定が行われました。測定後、保健師から結果の説明が行

われました。 

参加者からは「色々と相談にものっていただけてとても良かった」とのお言葉をいただきました。 

待ち時間も少ないので、次回開催時は是非参加されてはいかがでしょうか。 

（福祉教養部担当：山口豊廣） 

 

環境美化活動実施しました 
本自治会の環境美化活動は、本年度も５月、１２月の二回実施致しました。清掃場所は旧昭和水

路、集会所、その周辺を中心に行いました。旧昭和水路では雑草の刈り取りや水路内の清掃も行い

ました。集会所の清掃では日頃集会所を利用している小金塚の団体の方にも参加して頂き、綺麗に

することが出来ました。ありがとうございました。また鉄屑回収につきましては、30分という短

い時間でしたが、定刻前より多くの方にお待ちいただき、盛況に終わる事が出来ました。 

（土木環境衛生部担当：高梨学） 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

   

   



市政現況説明会要望事項等に対する中間回答 

平成 29年度市政現況説明会（秋季）に要望を出し、その回答が返ってきましたのでお知らせし

ます。旧昭和用水・割地の用水路の件の回答は中間ですので、継続して要望をしたいと思います。

そこで、皆様からこの 2か所についてのご意見・ご要望をお聞きして、市へ要望したいと思います。      

尚、ご意見・ご要望は書面にして本部役員まで届けてください。 

 

１．旧昭和用水の件 

＜要望＞ 

現状は市と自治会が草刈りと清掃を行っている。今後も今の状態が続くのか。 

今後の計画があるなら聞かせていただきたい。 

 

＜回答＞ 

下水道整備課:旧昭和用水について、現地を確認したところ、常時水が流れており、降雨時には

水路脇の道路の水が流れ込んでいるため、調査が必要です。 

 暗渠管を入れて埋めることは可能ですが、降雨時、水路脇の道路の水を受けるための道路側溝が

必要であり、また、道路として使用する場合、道路計画が必要です。道路整備課と調整を図り、暗

渠化に向けて検討していきます。（H29.12.18） 

 

 道路整備課：現地確認。（H29.12.7） 

要望路線は、市道 59 号線と東部第二区画整理事業とを結ぶ路線であり、区画整理完成後には交通

量が増加することも予想されるため必要性は認識しているが、現在は市道 59 号線歩道整備事業を

進めており、すぐの対応は困難な状況です。(H29.12.19) 

 

２．割地の用水路の件 

＜要望＞ 

ここも市と自治会が草刈りと清掃を行っている。今後の計画を聞かせていただきたい。 

 

＜回答＞ 

 下水道整備課:水路の整備について、現状では困難な状況なので、定期的な現場確認を行います。

地元で行っていただいている草刈り・浚渫作業に対しては、草刈り機の替刃や軍手の支給を行う予

定です。（H29.12.18） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


